



3学期が始まりました

1月8日(水)、午前中の始業式を終え、午後は普通授業で令和7年のスタートを切りました。

1月は「行く」、2月が「逃げる」、3月は「去る」と言われます。3学期の月日が過ぎる早さを表した言葉です。特に3年生にとっては、諸塙中学校生活まとめの46日間となり、中学校にいる仲間と過ごす大切な一日一日になります。

各学年、健康管理に気を付けて1年間のまとめの学期として、心身ともに成長が見られる学期になるように生活していくことと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、諸塙中学校の生徒たちを温かく支えてください。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

おめでとう！たくさん表彰されました！

～多くの生徒が優秀な成績を収めました～

○ 宮崎県 読書感想文コンクール

【課題図書の部】

「佳作」 3年 黒木梁太郎さん
3年 西山 慶さん

○ 西日本読書感想文コンクール 宮崎県

「佳作」 2年 二瓶 愛莉さん

○ 中学生人権作文コンテスト

「奨励賞」 1年 田丸 峻平さん

○ 諸塙駄賀つけ唄全国大会

「育成の部」第3位 1年 吉永 扇果さん

○ 社会を明るくする運動作文コンテスト

「日向地区保護司会会長賞」

2年 日吉 瑛菜さん

○ 各検定試験にも合格しています！

「漢字検定試験」準2級1名・3級4名

「英語検定試験」3級1名

薬物乱用防止教室がありました。

1月10日(金)に「薬物に関する正しい知識をもち、薬物乱用の誘いを断れるようにすること」をねらいとして薬物乱用防止教室が開かれました。日向警察署から講師をお招きし、学習しました。



人権学習が実施されました

1月15日(水)に(公財)宮崎県国際交流協会地域日本語教育事業担当の方をお招きして「外国人と人権～村から世界へ 共生とともに」というテーマのもと、人権について講話をいただきました。

1学期は「男女共同参画」2学期は「多様性」を勉強し、3学期は「共生」について学びました。授業では、日本で働く外国人が増えていることもあり、その人たちとのコミュニケーションで「やさしい日本語」を使う場面も増えてきていることを話していただきました。生徒のワークショップでは「やさしい日本語」について話し合い活動をしました。



1年生の総合的な学習の時間「こんにゃくづくり」

1年生の総合的な学習「地域を知る」で「諸塙村の食材や商品を調べ、諸塙に関する食文化を発見する」ことを学んでいます。今回は、立岩地区の方を講師にお招きし、「こんにゃくづくり」を教えていただきました。こんにゃくの作り方を丁寧に教えていただきとともに地域の味を知ることができたひとときでした。



給食感謝集会

1月21日(火)に給食感謝集会を行いました。毎日、栄養のある美味しい給食を作ってくださる調理員の皆様へインタビューを行い、感謝の気持ちを書いた寄せ書きが贈呈されました。また栄養教諭から給食の意義や「食」について話がありました。



右の QR コードから諸塙中
ホームページが見れます！

